

## MARIA ANTICH

Originaltext auf Deutsch / *texte français traduit par DeepL.com*

RAHEL KELLER . PHOTOGRAPHY

Ich bin in Siberien (RUS) geboren und mit Hunden aufgewachsen, da meine Grossmutter Deutsche Schäferhunde züchtete. Schon damals träumte ich davon, einmal einen eigenen Hund halten zu können. Mein erster Hund wurde dann ein Labrador Retriever, die mehr als 16 Jahre lang an meiner Seite war, sowohl in Russland als auch in der Schweiz. Ebenso lange bewege ich mich jetzt in der Hundewelt: in den Ausstellungen, der Apportierarbeit und der Hundephotographie liegen meine Interessen.

Mit meinem zweiten Hund habe ich meine Passion gefunden: den Flat Coated Retriever. Seit 2010 bin ich, damals noch von Moskau aus, zu den grössten Ausstellungen und Retriever-Wettbewerben gereist, um die besten Flat Coated Retriever der Welt zu beobachten und die Rasse besser kennenzulernen. Seit 2011 arbeite ich für den russischen National FCR Club und zusammen mit meinen Kollegen haben wir ein Zuchtmagazin herausgegeben. Fünf Jahre lang (2016-2021) war ich Vize-Präsidentin des Clubs und organisierte mehrere jährliche Clubshows mit ausländischen Richtern, bekannten FCR-Züchtern. Nach unserem Umzug in die Schweiz besuchte ich mit meiner FCR Toma sofort einen Workingtest und nahm an der Clubshow teil. So fand ich Schritt für Schritt meinen Weg.

Als Mitglied im Retriever Club Schweiz und der Regionalgruppe Nord West Schweiz bin ich seit 2015 im OK der Weihnachtsausstellung tätig. Seit 2017 bin ich zudem Teil des OK des Dog Show Project. Im Jahr 2018 wurde ich an der GV des RCS zur Richteranwärterin gewählt und begann meine Ausbildung. In 2022 wurde ich zum nationalen Richterin für 6 Retrieverrassen ernannt.

Ich habe bereits bei RCS Wesentests und auf der Internationalen Ausstellungen in Aarau gerichtet und freue mich sehr auf die Möglichkeit in Montricher auch zu richten.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen!

*Je suis née en Sibérie (RUS) et j'ai grandi avec des chiens, car ma grand-mère élevait des bergers allemands. Déjà à l'époque, je rêvais de pouvoir posséder un jour mon propre chien. Mon premier chien a été un labrador retriever, qui est resté à mes côtés pendant plus de 16 ans, tant en Russie qu'en Suisse. J'évolue dans le monde canin depuis tout aussi longtemps : les expositions, le travail de rapport et la photographie canine sont mes centres d'intérêt.*

*J'ai trouvé ma passion avec mon deuxième chien : le flat coated retriever. Depuis 2010, je me suis rendue, à l'époque depuis Moscou, aux plus grandes expositions et compétitions de retrievers afin d'observer les meilleurs flat coated retrievers du monde et de mieux connaître la race. Depuis 2011, je travaille pour le National FCR Club Russe et, avec mes collègues, nous avons publié un magazine d'élevage. Pendant cinq ans (2016-2021), j'ai été vice-présidente du club et j'ai organisé plusieurs expositions annuelles du club avec des juges étrangers, des éleveurs FCR connus. Après notre déménagement en Suisse, j'ai immédiatement assisté à un test de travail avec ma FCR Toma et participé au Clubshow du RCS. C'est ainsi que j'ai trouvé ma voie pas à pas.*

*En tant que membre du Retriever Club Suisse et du Groupe Régional du Nord-Ouest de la Suisse, je participe depuis 2015 au comité d'organisation de l'exposition de Noël. Depuis 2017 je fais également partie du comité du Dog Show Project. En 2018, j'ai été élue juge stagiaire lors de l'AG du RCS et j'ai commencé ma formation. En 2022, j'ai été nommée juge nationale pour les 6 races de retrievers.*

*J'ai déjà jugé pour le RCS à des test d'aptitudes naturelles (TAN) et aux expositions internationales d'Aarau et je me réjouis beaucoup de pouvoir juger à Montricher.*

*Merci de votre confiance !*